

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil data yang telah disajikan dari penyajian data dan analisis data pada bab sebelumnya mengenai tingkat literasi masyarakat di Desa Tuyau Kecamatan Pematang Karau mengenai Asuransi Syariah dapat disimpulkan bahwa:

1. Pemahaman masyarakat Desa Tuyau Kecamatan Pematang Karau tentang Asuransi dikategorikan sebagai pemahaman intruksional dan relasional, karena pada tingkat ini masyarakat baru dapat berada di tahap yang memahami asuransi dan yang sedikit memahami asuransi. Hal ini diketahui dari hasil wawancara yaitu sejumlah 3 orang narasumber mengetahui dan memahami pengertian asuransi, produk-produk asuransi syariah, manfaat dari asuransi syariah, dan akad asuransi konvensional dan asuransi syariah, sedangkan 7 orang narasumber lainnya menyatakan tidak tahu sama sekali. Secara garis besar narasumber tidak mengetahui secara mendalam hal-hal lain yang berkaitan dengan asuransi, misalnya, perhitungan premi asuransi, dan perkembangan asuransi syariah yang saat ini berada dilingkup masyarakat. Sehingga dapat dikatakan bahwa narasumber belum mengetahui betul mengenai asuransi syariah.
2. Kendala-kendala yang mempengaruhi tingkat literasi masyarakat Desa Tuyau Kecamatan Pematang Karau terhadap asuransi syariah meliputi, kurangnya informasi yang mereka terima, kondisi geografis di wilayah

desa tersebut, minat masyarakat yang masih rendah akibat faktor jarak yang jauh, sarana dan prasarana yang kurang mendukung karena jarak yang jauh mengharuskan masyarakat menggunakan alat transportasi dan akses jalan yang kurang memadai, dan pendidikan yang masih minim.

B. Saran

1. Salah satu cara untuk mengatasi minimnya tingkat literasi masyarakat Desa Tuyau Kecamatan Pematang Karau mengenai Asuransi Syariah, maka pihak agency asuransi syariah sebaiknya melakukan kegiatan dengan membuat program- program dengan mengadakan promosi- promosi dan sosialisasi mengenai asuransi syariah di kalangan masyarakat sebagai salah satu cara untuk mengatasi hal tersebut. Sehingga masyarakat Desa Tuyau Kecamatan Pematang Karau mengetahui dan memahami tentang asuransi yang berkembang pesat di masyarakat dan juga dapat meningkatkan minat masyarakat untuk menggunakan produk-produk yang ada di asuransi.
2. Bagi masyarakat Desa Tuyau Kecamatan Pematang Karau senantiasa mencari informasi mengenai asuransi, terutama asuransi syariah agar mendapatkan pengetahuan seputar asuransi dan produk-produk pada asuransi.